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１ 開 会 時 間      ９時 ３０分 

 

２ 閉 会 時 間     １１時 ３３分 

 

３ 教 育 長 名  森 英夫 

 

４ 署 名 委 員  藤原 直彦 

 

５ 教育長及び委員 

 

出欠席 職名 氏  名 

○ 教育長 森 英夫 

○ 
教育委員 

教育長職務代理者 
岡野 敏彦 

○ 教育委員 藤原 直彦 

○ 教育委員 杉本 かお里 

○ 教育委員 古正 栄司 

 

６ 出席者氏名  教育部長   椎野 文彦 

教育総務課長   田嶋 卓司 

教育指導担当課長  倉重 成歩 

教育総務課課長代理  髙谷 松慶 

生涯学習課長    山下 昌志 

教育総務課指導班長  安藤 通晃 

教育総務課教育総務班長  髙橋 梓 

教育総務課教育総務班主査 添田 理代 

教育支援室専任教諭  成田 由紀子 

 

７ 傍 聴 者  １名 

 

８ 調 製 者  教育総務課教育総務班主査 添田 理代 
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１ 開会宣言 

（教育長） 令和５年度３月定例教育委員会議を開催します。 

 

２ 署名委員の氏名 

 藤原委員を指名する。 

 

３ 教育長事務報告 

（教育長） 教育長事務報告を資料に基づいて行う。 

（教育部長） ３月政策会議結果報告を資料に基づいて行う。 

（各課長・指導主事） 各課の事務報告・事業予定・研修内容について資料に基づいて

説明する。 

 

○（藤原委員） 交流事業では、部活動体験だけではなく、合唱を聴く計画もあるようです

が、今の交流の仕方は受け身のような感じになっているので、一緒に何かをやる方がいい

のではないかと思います。一緒にやる上で何か困難なことはありますか。 

○（指導班長） 学校間の調整は困難なことの一つです。現在、ワーキンググループの特別

活動部会では、小中学生が一緒にできるイベントを作れないか、５校のカリキュラムベー

スの中で研究を進めています。 

○（教育長） 交流事業での部活動体験というのは、興味のある部活動の入り口という形に

なります。また、支援級ではオンライン交流を年に１回あり、小中学生の交流を進めてい

ます。支援級だけでなく、さらに広げて検討できればと思います。 

○（岡野委員） 個々のイベントだけでなく、将来的に体育祭のような大きな行事を一緒に

企画できるようになると良いと思います。学校自体を自分たちで作っていくというとこ

ろに繋がっていくと思いますので、今後検討していただければと思います。 

 

 

４ 付議事項 

（１）議案第２７号 令和６年度二宮町教育委員会基本方針について 

（教育総務課長、教育総務課課長代理、指導班長、教育指導担当課長、生涯学習課長）令和

６年度二宮町教育委員会基本方針について資料に基づいて説明 

 

（教育長）委員に議案第２７号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第２７号は承認される。 

 

 

（２）議案第２８号 二宮町立小学校及び中学校の管理運営に関する規則の一部を改正す

る規則について 
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（教育総務課長）二宮町立小学校及び中学校の管理運営に関する規則の一部を改正する規

則について資料に基づいて説明 

 

（教育長）委員に議案第２８号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第２８号は承認される。 

 

 

（３）議案第２９号 二宮町学校運営協議会委員の委嘱について 

（教育指導担当課長）二宮町学校運営協議会委員の委嘱について資料に基づいて説明 

 

（教育長）委員に議案第２９号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第２９号は承認される。 

 

 

（４）議案第３０号 二宮町社会教育委員の委嘱について 

（生涯学習課長）二宮町社会教育委員の委嘱について資料に基づいて説明 

 

（教育長）委員に議案第３０号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第３０号は承認される。 

 

 

（５）議案第３１号 二宮町図書館協議会委員の委嘱について 

（生涯学習課長）二宮町図書館協議会委員の委嘱について資料に基づいて説明 

 

（教育長）委員に議案第３１号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第３１号は承認される。 

 

 

（６）議案第３２号 二宮町文化財保護委員の委嘱について 

（生涯学習課長）二宮町文化財保護委員の委嘱について資料に基づいて説明 

 

（教育長）委員に議案第３２号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第３２号は承認される。 
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（７）議案第３３号 二宮町スポーツ推進委員の委嘱について 

（生涯学習課長）二宮町スポーツ推進委員の委嘱について資料に基づいて説明 

 

（教育長）委員に議案第３３号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第３３号は承認される。 

 

 

（８）議案第３４号 二宮町青少年指導員の委嘱について 

（生涯学習課長）二宮町青少年指導員の委嘱について資料に基づいて説明 

 

（教育長）委員に議案第３４号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第３４号は承認される。 

 

 

（９）議案第３５号 二宮町地域学校協働活動推進員の委嘱について 

（生涯学習課長）二宮町地域学校協働活動推進員の委嘱について資料に基づいて説明 

 

（教育長）委員に議案第３５号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第３５号は承認される。 

 

 

５ 報告・協議事項 

（１）教育長職務代理者の指名について 

（教育総務班長）教育長職務代理者の指名について資料に基づいて説明。 

 

 

（２）各種委員会委員等の選任について 

（教育総務班長）各種委員会委員等の選任について資料に基づいて説明。 

 

 

（３）二宮町立学校事務連携組織設置要綱の一部を改正する要綱について 

（教育総務班長）二宮町立学校事務連携組織設置要綱の一部を改正する要綱について資料

に基づいて説明。 
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（４）二宮町通級指導教室まなびの教室（リエゾン）の設置及び運営に関する要綱の制定に

ついて 

（指導班長）二宮町通級指導教室まなびの教室（リエゾン）の設置及び運営に関する要綱の

制定について資料に基づいて説明。 

 

 

（５）二宮町通級指導教室ことばの教室（そにっく）の設置及び運営に関する要綱の一部を

改正する要綱について 

（指導班長）二宮町通級指導教室ことばの教室（そにっく）の設置及び運営に関する要綱の

一部を改正する要綱について資料に基づいて説明。 

 

 

（６）機構改革に伴う各種要綱の一部改正について 

（教育指導担当課長）機構改革に伴う各種要綱の一部改正について資料に基づいて説明。 

 

 

（７）二宮町学校給食センターの見学及び学校給食の試食に関する取扱い要綱の一部を改

正する要綱について 

（教育総務課長）二宮町学校給食センターの見学及び学校給食の試食に関する取扱い要綱

の一部を改正する要綱について資料に基づいて説明。 

 

 

（８）二宮町学校給食食材費高騰対応補助金交付要綱の一部を改正する要綱について 

（教育総務課長）二宮町学校給食食材費高騰対応補助金交付要綱の一部を改正する要綱に

ついて資料に基づいて説明。 

 

 

（９）二宮町市町村対抗駅伝競走大会補助金交付要綱の一部を改正する要綱について 

（生涯学習課長）二宮町市町村対抗駅伝競走大会補助金交付要綱の一部を改正する要綱に

ついて資料に基づいて説明。 

 

 

（10）教育相談・教育支援室活動の状況について 

（指導班長、専任教諭）教育相談・教育支援室活動の状況について資料に基づいて説明。 

 

○（古正委員） 教育支援室（２）令和５年度の取り組みの中で、子どもたちが計画し実施
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された活動、子どもたちが主体となって運営実施された活動があれば教えてください。 

○（教育支援室専任教諭） ７月の夏祭り、12月のクリスマス会、３月のお別れ会は、子ど

もたちの発案で実施しました。夏祭りでは、星槎学園で収穫した玉ねぎを使って料理をし、

料理を味わってもらうために、星槎学園の方に招待状を渡し実施しました。同じ学年の子

と関わる機会は少ないですが、やまびこの少人数の中だと自分がやりたいことを気兼ね

なく言えますので、自分の考えたことが実行できることは、子どもたちにとって、得難い

体験だったと思います。 

○（古正委員） 子どもたちが自発的に取り組んだことは、自尊感情や自己肯定感の高まり

に繋がっていき、また、主体的に動くことでコミュニケーション能力が醸成されていると

思います。今後もそういった取り組みの拡充ができると良いと思います。 

○（教育長） いつも星槎学園に行くばかりだったのですが、星槎学園の教員に来てもらう

イベントもあり、子どもたちが自分で考えたイベントをし、楽しい時間を過ごすことがで

きました。 

○（岡野委員） 後半の説明の中であった『勇気を出して』という言葉が印象に残りました。

子どもたちが、勇気を出して学校に行ってみよう、友達と話してみようなどきっかけを作

ってくれたことは大事です。 

取り組みの中では、校外活動が随所に盛り込まれていますが、子どもたちは外に出るこ

とは楽しみにしているのでしょうか。 

○（教育支援室専任教諭） 子どもによりますが、教育支援室内の子とやっと話せるように

なった子は、まだハードルが高く、校外活動を休み場合があります。人との関わりが楽し

くなってきた子は、人数が多くなることで、やることの広がりが見えてきた、やったこと

のない体験ができたことは、良い経験になっています。人と関わる機会は大事になってい

ます。 

 

 

（11）二宮町生涯学習推進計画について 

（生涯学習課長）二宮町生涯学習推進計画について資料に基づいて説明。 

 

○（岡野委員） 多様な学びというのは、とても大事なことだと思います。先日、二宮西中

学校のホームページを見たところ、県立二宮高等学校、伊勢原市にある私立の向上高等学

校、通信制のＮ高等学校の教員が来校し、高校生活を紹介したとありました。勉強やスポ

ーツなど意欲を受けとめる受け皿である選択肢をたくさん用意することは大事なことで

す。 

  一色小学校区元気なコミュニティ協議会では、講座を開催するためにアンケートを取

ります。皆が興味のあることは、歴史や地理などとテクノロジーや医療などに大きく二

分されます。もっと知りたい、もっと勉強したいという気持ちがあることは間違いない
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と思います。充分にやっていただいていますが、続けていくことも大事なことです。ま

た、漠然とした知識よりも、マニアックのような深い知識も興味を引くポイントだと思

いますので、色々な視点を入れながら、継続していただきたいと思います。 

 

 

（12）令和６年度教育委員会議日程について 

（教育総務班長）令和６年度教育委員会議日程について資料に基づいて説明。 

 

 

（14）二宮町民温水プールの跡地利用について 

（生涯学習課長）二宮町民温水プールの跡地利用について資料に基づいて説明。 

 

○（古正委員） 体育施設などの公共施設を利用する際には、料金がかかりますが、学校施

設を使用する際には、団体から料金を徴収していません。電気代やトイレなどの維持管理

費を賄うために、学校施設を利用する場合にも、公共施設と同じように利用料金を徴収す

るのか、今後の予定をお願いします。 

○（生涯学習課長） ただちに変えることは考えていませんが、受益者負担は考えていかな

ければなりません。しかし、料金を徴収することで、活動が減る可能性もあり、生涯学習

の振興と相反するところでもあります。町の公共施設の利用料は今後大規模改修後に、見

直す方向でいます。同時に学校施設の利用は無料で続けるのか、課題となっていますので、

教育総務課と共有しながら検討していきます。 

○（教育長） 学校施設も公共施設ではあるため、利用料金を検討しなければならない事 

項です。また、利用団体も固定化されていて、公平感がないという意見もありますの

で、今後検討していく必要があります。 

 

（16）その他 

 

 

－ 次回教育委員会予定 － 

（教育総務班長）次回教育委員会議の日程及び出席を要する主な行事について説明。 

 

 

（10）議案第３６号 教職員等人事について 

 

‐ 非公開 ‐ 
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（11）議案第３７号 教育委員会事務局職員等人事について 

 

‐ 非公開 ‐ 

 

 

（13）令和５年度学校生活全般における体罰の実態把握に関する調査について 

 

‐ 非公開 ‐ 

 

 

（15）辞令交付式について 

 

‐ 非公開 ‐ 

 

 

 １１時３３分 閉会 


